

Pide Murat evitar cuotas de poder

OAXACA.- LOS CANDIDATOS A LA GUBERNATURA DEL ESTADO POR el PAN, Pablo Arnaud Carreño; EL PRI, José Nelson Murat Casab, y el PRD, Héctor Sánchez López, continuaron este martes, por separado, sus campañas proselitistas en busca del voto.

El candidato del PRI afirmó que la generación de la riqueza y el combate a la pobreza no deben subordinarse a criterios ideológicos y cálculos de rentabilidad política, exclusiones o cuotas de poder.

Al reunirse con miembros del Instituto Político Empresarial, Murat Casab dijo que en Oaxaca no se puede hablar de una distribución equitativa de la riqueza ni de justicia social, si antes no se logra un desarrollo económico sostenido.

Recalcó que "jamás se podrá vencer la marginación y la pobreza si no elevamos los niveles de productividad en el estado y nos integramos a la competitividad nacional e internacional en los mercados".

Planteó que uno de sus compromisos será optar por una nueva dinámica de la economía oaxaqueña, en la que se plantee una visión de futuro para Oaxaca mediante un acuerdo con todos los factores de la producción.

Por otra parte, Sánchez López afirmó que si el poder emana de la sociedad, su ejercicio debe ser compartido con todos los sectores, al participar en el inicio de los foros políticos organizados por la Universidad Regional del Sureste.

El abanderado del PRD resaltó la necesidad de que los recursos naturales sean aprovechados de manera racional, buscando siempre la integración de los habitantes de cada una de las regiones en proyectos económicos.

89/E/10/88
Murat